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ATA N.º 23/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  04  DE  JUNHO  DE  2012.-------------------------------------------

------Aos quatro dias do mês de junho do ano dois mil e doze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu a 

Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores, Joaquim 

José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte 

Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, comigo, Cristina Isabel 

Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.---------------------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e vinte minutos, após o que se deu início à apreciação 

dos seguintes assuntos:-------------------------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.-------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

04.06.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 232.740,15€; OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

183.238,45€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 49.501,70€; DOCUMENTOS: 

50.496,22€.-----------------------------------------------------------------------------------------

-------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:-----------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------------------------------Documentos para aprovação:-----------------------------------

------(01) –  LEI DA ASSUNÇÃO DOS COMPROMISSOS E DOS PAGAMENTOS EM 

ATRASO – MEMORANDO DE ENTENDIMENTO:------------------------------------------

------Presente o teor da Proposta de Memorando de entendimento entre o 

Governo Português e a Associação Nacional de Municípios Portugueses, o qual 

visa a criação das bases do Programa de Apoio à Economia Local com vista à 

“revitalização das economias locais e que facilitará a regularização do 

pagamento de dívidas dos municípios vencidas há mais de 90 dias à data de 31 

de Março de 2012”, documento que por muito extenso se dá por inteiramente 

transcrito nesta ata para todos os efeitos.--------------------------------------------------

------Sobre este assunto o Senhor Vice-Presidente prestou esclarecimentos 

complementares, tendo os restantes membros do Executivo tecido 

considerações sobre o Documento e o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado, 

referido que considera que “o Memorando contem ilegalidades e que retira 

autonomia às Autarquias Locais, impondo, nomeadamente, aumento das taxas 

nos municípios”.-----------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara analisou o teor do documento e deliberou por unanimidade, 

continuar a desenvolver todos os procedimentos solicitados pelas diversas 

entidades e continuar a acompanhar com preocupação este assunto.-------------

------(02) – REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA TERRITORIAL AUTÁRQUICA – 

LEI N.º22/2012, DE 30 DE MAIO:-------------------------------------------------------------

------Presente o teor do Diploma supra referenciado que estabelece “os 

princípios e os parâmetros da reorganização administrativa territorial 

autárquica e define e enquadra os termos da participação das autarquias locais 

na concretização desse processo”, prevendo a reorganização administrativa do 

território das freguesias (Capitulo II) e dos Municípios (Capitulo III), documento 
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que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta ata para todos 

os efeitos.-------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar 

disponibilidade para agendamento de reunião de trabalho com a Assembleia 

Municipal e cooperar no que for de interesse para o município. --------------------

------(03) – CONSTRUÇÃO DE LAR DE IDOSOS DA PARREIRA / APOIO:-------------

------Presente Carta do CENTRO DE APOIO SOCIAL DA PARREIRA, registada no 

livro respetivo sob o número 6450 em 31.05.2012 solicitando apoio na 

fiscalização, gestão  e coordenação de segurança da obra dadas as dificuldades 

financeiras que a instituição atravessa  atualmente, o valor total da obra está 

orçamentado em €318.705,63 acrescido de IVA à taxa legal em vigor e foi 

adjudicada à empresa Paulo & Filhos, que iniciarão em breve a construção.------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, conceder apoio técnico 

para fiscalização, gestão e coordenação de segurança da obra, tendo em conta 

o interesse público da obra as debilidades do promotor e a atual conjuntura 

económica do país. -------------------------------------------------------------------------------

------(04) – EDUCAÇÃO: REFEIÇÕES ESCOLARES – ANO LETIVO 2011/2012:-------

------Presente Informação do Senhor Vereador JOÃO LOURENÇO, dando 

conhecimento do valor das verbas gastas com as refeições escolares no 2.º 

período do ano letivo 2011/2012 que totalizaram 38.949,77€ (Escolas do 1.º 

Ciclo: 22.987,71€; Jardins-de-Infância: 15.961,73€).-------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, continuar a 

acompanhar o assunto e fazer a divulgação desta Informação.-----------------------

------(05) – DOUASU: ALTERAÇÃO AO ARTIGO 20º DO REGULAMENTO DO 

PDM DA CHAMUSCA:----------------------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte Informação técnica n.º 102/MF de 30.05.2012: “ Em 
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relação ao procedimento de Alteração ao art.º 20º do Regulamento do PDM de 

Chamusca, a CCDR- LVT pronunciou-se no âmbito do acompanhamento e no 

âmbito da Conferência de Serviços, por ofício datado de 17.04.2012 (em 

anexo). Esta entidade concordou com a proposta apresentada pela Câmara 

Municipal bem como com a justificação da não sujeição deste processo a 

Avaliação Ambiental. Porém foi solicitado esclarecimento relativamente ao 

ponto 4.2 do artigo 20º consagrado na proposta apresentada (documento 

aprovado na reunião de Câmara de 19.12.2011). Em fase de concertação, 

prevista no artigo 76 º do Decreto-Lei n.º 46/2009, de 20 de Fevereiro, que 

republicou o D.L. n.º 380/99, de 22 de Setembro (Regime Jurídico dos 

Instrumentos de Gestão Territorial), a Câmara Municipal justificou a sua opção 

na redação deste ponto tendo havido posteriormente um entendimento final 

entre as duas entidades (em anexo). Nesta sequência, a Câmara Municipal 

poderá agora, dar inicio ao período de discussão pública relativa a esta 

alteração ao plano, através da sua publicação em Diário da República, e 

através da sua publicitação na comunicação social e na página da Internet, com 

5 dias de antecedência em relação ao início desse período. O período de 

discussão pública não pode ser inferior a 30 dias.”.--------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos, manifestar acordo aos procedimentos constantes da Informação 

transcrita.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(06) – DOUASU: ESTUDO DE IMPACTE AMBIENTAL DO PROJETO – 

UNIDADE DE TRATAMENTO DE RESIDUOS HOSPITALARES PERIGOSOS – 

GRUPO III:-------------------------------------------------------------------------------------------

------Na sequência do pedido de esclarecimento da empresa Tecninvest (que 

está a realizar o Estudo de Impacte Ambiental  do projeto “Unidade de 
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Tratamento de Resíduos Hospitalares Perigosos Grupo III (micro-ondas)” foi 

presente a Informação Técnica n.º 110/MF de 04.06.2012 informando 

relativamente ao número 7 e 8 do pedido de esclarecimento que:------------------

------- “1. O projeto insere-se no loteamento industrial - Eco parque fase I - lote 

número 5: ------------------------------------------------------------------------------------------

------------- - Em 19 de outubro de 2007 foi aprovada a suspensão do PDM, pelo 

prazo de dois anos, para a área do loteamento, por Resolução de Conselho de 

Ministros nº 168/2007;--------------------------------------------------------------------------

------------- - O Aviso nº 21654/2009 prorroga a suspensão do PDM e as medidas 

preventivas por mais um ano - até 19/10/2010;------------------------------------------

-------------- - A Resolução de Conselho de Ministros nº 127/2007 de 28 de 

Agosto de 2007 procede à Alteração da delimitação da REN para o mesmo 

espaço.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------2. Por deliberação de 22 de janeiro de 2008 deu-se início à alteração ao 

PDM de Chamusca para o eco parque, fase II, III e IV, em área adjacente ao 

loteamento fase I, não se tendo iniciado uma alteração para a fase I porque 

tinha entrado em vigor, recentemente, a suspensão e porque o processo de 

revisão já tinha sido iniciado.------------------------------------------------------------------

------------ - Neste processo a Câmara Municipal solicitou acompanhamento da 

CCDRLVT sendo que, em 20 de maio de 2008 realizou-se a primeira reunião de 

trabalho no âmbito do seu acompanhamento;--------------------------------------------

-------------- - A Conferência de serviços realizou-se em 17/07/2009 com a 

presença de várias entidades seguindo-se um período de concertação, 

discussão pública, parecer final da CCDRLVT e publicação em DR;-------------------

--------------- - Quando foi iniciada a alteração ao PDM para o Eco parque fase II, 

III e IV vigorava então a suspensão do PDM para a Fase I. À mesma data já 
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tinha sido publicada a alteração da carta de REN para o espaço abrangido pela 

suspensão.------------------------------------------------------------------------------------------

-------3. A interpretação que é feita no documento apresentado como pedido 

de esclarecimento resulta de uma leitura deformada da carta de Ordenamento 

e Condicionantes publicada, uma vez que a mancha que limita a fase I 

corresponde à ausência de classe de espaço, dado que já tinha sido alterada a 

REN e como tal não poderia este espaço ter esta classificação.-----------------------

------4. Nesta sequência e de forma a corrigir esta situação deu-se início em 

02/04/2012, a uma alteração ao PDM onde se inclui agora a fase I, e onde é 

proposta a classificação deste espaço como Espaço Industrial. O período de 

participação preventiva já ocorreu e neste momento aguarda-se a realização 

da avaliação ambiental estratégica deste processo de alteração ao PDM para 

ser solicitado o acompanhamento da CCDR-LVT.”.---------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, manifestar acordo ao teor da Informação técnica.---------------

------(07) – DOMASU – CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE – PRÉDIOS 

RÚSTICOS – ARNEIRO DE CIMA / CHAMUSCA:-------------------------------------------

------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 314 de 

31.05.2012, em que NUNO GONÇALO DE LEMOS SALTER CID, divorciado, NIF 

116 821 566, residente na Herdade do Montinho de Ferro, 224-H, caixa postal 

5008, 7005-837 Évora, requer a emissão de parecer, nos termos do artigo 54º 

da Lei 64/2003 de 23/08, relativamente ao aumento de compartes, proceder 

partilha de herança a cinco herdeiros (requerente e 4 irmãos) em partes iguais 

de 1/5 para cada um do prédio rústico denominado “Arneiro de Cima” inscrito 

na matriz cadastral rústica da freguesia de Chamusca, sob o artigo 20, Secção A 

(anteriormente inscrito sob parte do artigo 19.º Secção A) e descrito na 
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Conservatória do Registo Predial sob os n.ºs 731/19300106 da referida 

freguesia de Chamusca, conforme descreve no requerimento.-----------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para  

efeitos imediatos, emitir parecer favorável à constituição de compro-

priedade do prédio rústico denominado “Arneiro de Cima” inscrito na matriz 

cadastral rústica da freguesia de Chamusca, sob o artigo 20, Secção A 

(anteriormente inscrito sob parte do artigo 19.º Secção A) e descrito na 

Conservatória do Registo Predial sob os n.ºs 731/19300106 da referida 

freguesia e concelho de  Chamusca.------------------------------------------------------- 

------(08) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: AÇÕES DE ALTERAÇÃO DE 

COBERTO VEGETAL – PARECER DE REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO –  

PEDIDO DE NOVO ENQUADRAMENTO NO PDM – PROPRIEDADE PERNA 

MOLHADA – VALE DE CAVALOS:-------------------------------------------------------------

-------Presente carta registada no livro respetivo sob o número 5974 em 

22.05.2012, da ACHAR – ASSOCIAÇÃO DOS AGRICULTORES DE CHARNECA, 

solicitando, no âmbito do pedido de parecer de rearborização com eucaliptos, 

numa área de 63.37ha, na propriedade Perna Molhada, cujo requerente foi a 

Sociedade Agrícola da Perna Molhada, SA, (ata da Câmara Municipal de 

26.03.2012), “novo enquadramento de acordo com a revisão do PDM uma vez 

que se verifica um erro na delimitação da área de eucalipto em área de 

montado de sobro ….. a área proposta para rearborização tinha um eucaliptal 

com mais de trinta anos, que por se encontrar no seu termo de explorabilidade 

foi sujeita a um corte final”.--------------------------------------------------------------------

------Instrui este processo a seguinte Informação do GTF n.º104/HP de 

30.05.2012: “Na sequência do solicitado pela ACHAR, para novo 

enquadramento no Plano Diretor Municipal (PDM), ao pedido de parecer de 
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rearborização com eucalipto, numa área de 63,37ha na propriedade Perna 

Molhada, sita na freguesia de Vale de Cavalos (Reunião de Câmara de 26-03-

2012), somos a informar que de acordo com a Carta de Ordenamento em 

vigor, a área de intervenção sobrepõe no seu limite, pequenas áreas de 

Montado de Sobro. Esta delimitação poderá ter erros, pois como é referido 

pela requerente, existia um eucaliptal na área de intervenção com mais de 

trinta anos, cujo período de explorabilidade terminou e efetuou-se o seu corte 

final. Em sede de Revisão do PDM, todas as áreas de Montado de Sobro estão 

a ser validadas e corrigidas, pelo que esta será certamente considerada, pois 

analisando o ortofotomapa, que data de 2007, é bem visível que toda a área 

de intervenção tem ocupação do solo de eucalipto. Por forma a melhorar todo 

o trabalho de validação em curso, propõe-se que em resposta a ACHAR, seja 

solicitado novo envio da informação digital referente a áreas de Montado de 

Sobro atualizadas.”.------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos, aprovar os procedimentos constantes da Informação técnica 

transcrita.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(09) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: AÇÕES DE ALTERAÇÃO DE 

COBERTO VEGETAL – ARBORIZAÇÃO E REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO – 

PROPRIEDADE VALE MARMELEIRO / CHOUTO:------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 446 

de 16.05.2012, em que PORTUCEL SOPORCEL FLORESTAL, S.A., com sede no 

Pólo Industrial da Portucel, Apartado 55, Mitrena, 2901-861 Setúbal, solicita 

Parecer para proceder a ações de alteração do coberto vegetal, destinadas à 

arborização e rearborização de eucalipto, numa área de 13.60ha, na 

propriedade denominada Vale Marmeleiro, sita na freguesia de Chouto e 
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concelho de Chamusca.--------------------------------------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 103/HP, de 30 do 

corrente, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, a pequena área de Montado 

de Sobro deverá ser salvaguardada. Na restante área não existem 

condicionantes a salientar, de acordo com os instrumentos de gestão 

territorial em vigor.”.-----------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, emitir parecer favorável ao solicitado.--------------------- -------

-------------------------------Documentos para conhecimento------------------------------

------(10) – “1.º ENCONTRO PELA PREVENÇÃO DA DIABETES”:-----------------------

------A Câmara tomou conhecimento do oficio registado no livro respetivo sob 

o número 6413 em 31.05.2012, da UCC CHAM’AL, agradecendo o apoio na 

realização da atividade supra referenciada que decorreu no passado dia 08 de 

Maio de 2012.--------------------------------------------------------------------------------------

------(11) -  EXPOSIÇÃO “ VIDAS POUPADAS – II GUERRA MUNDIAL”:--------------

------ A Câmara tomou conhecimento e divulgará a realização da exposição 

supra referenciada efetuada em colaboração da Galeria 102 – Correio do 

Ribatejo e Arquivo Histórico Diplomático do Ministério dos Negócios 

Estrangeiros, a exposição estará patente de 06 de junho a 31 de julho de 

2012.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-------(12) – QREN – ANULAÇÃO DE CANDIDATURAS AO POPH (EFA E 

UNIDADES DE FORMAÇÃO DE CURTA DURAÇÃO):--------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de Fax da ESCOLA SUPERIOR DE 

EDUCAÇÃO DE TORRES NOVAS, comunicando que, de acordo com a 

Deliberação da Comissão Ministerial de Coordenação do QREN (que anula 
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todas as candidaturas efetuadas ao POPH e não decididas até ao momento),  

as candidaturas aos cursos de Educação de Formação de Adultos (EFA) e 

Unidades de Formação de curta Duração (UFCD), que visavam beneficiar os 

munícipes do concelho da Chamusca concedendo-lhes dupla certificação (12.º 

ano escolar e a carteira profissional) foram anuladas.-----------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e irá acompanhar com atenção este 

assunto.----------------------------------------------------------------------------------------------

-------(13) – ASSOCIAÇÃO CHAMUSCA BASKET CLUBE – ÉPOCA 2011/2012 – 

CERTIFICADO DE QUALIDADE:----------------------------------------------------------------

------Da ASSOCIAÇÃO supra referenciada foi presente carta registada no livro 

respetivo sob o número 6324 em 29.05.2012 comunicando a obtenção do 

Certificado de Qualidade de Escola Portuguesa de Minibasquetebol /Época 

2010/2011 atribuído pela Federação Portuguesa de Basquetebol (Certificado 

atribuído somente a seis clubes nacionais). -----------------------------------------------

------A Câmara manifestou satisfação pela atribuição do Certificado à 

Associação e ressalvou o trabalho desenvolvido nesta área em prol dos jovens 

do concelho.----------------------------------------------------------------------------------------

------(14) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: REUNIÃO DA COMISSÃO 

DISTRITAL DE DEFESA DA FLORESTA DE SANTARÉM (29.05.2012): ----------------

------Elaborada pela Técnica do Gabinete Técnico Florestal foi presente a 

seguinte Informação: “Realizou-se no dia 29 de Maio uma reunião da Comissão 

Distrital de Defesa da Floresta (CDDF) de Santarém, em Coruche, com a 

seguinte ordem de trabalhos: 1° Reinstalação da CDDF, por força das 

alterações introduzidas pelo decreto-lei n.° 114/2011, de 30 de Novembro; 2.º 

Ratificação das atas das reuniões da CDDF de 16 de Dez. 2010 e 29 de 

Mar.2011; 3° Apresentação e aprovação do Regulamento Interno de 
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funcionamento da CDDF; 4.º Apresentação e aprovação do Plano Operacional 

Distrital (POD) 2012; 5.º Outros Assuntos. Sendo agora a CDDF coordenada 

pela Autoridade Florestal Nacional (AFN), o seu diretor regional fez o 

enquadramento histórico e legal, após a extinção dos governos civis. O 

Regulamento Interno da CDDF foi apresentado e aprovado, com alteração de 

uma alínea referente à existência de quórum nas reuniões. As duas atas 

anteriores foram ratificadas e assinadas pelos membros presentes/represen-

tantes. O Plano Operacional Distrital (POD) 2012 foi apresentado e aprovado. A 

CDDF, à semelhança da Comissão anterior, pode constituir uma Comissão 

Técnica Especial como equipa de trabalho. Esta é constituída por: -1 

representante da AFN/DRF-LVT; -1 representante da GNR; -1 representante da 

ANPC; -2 representantes das Câmaras Municipais (Lezíria do Tejo e Médio 

Tejo); -2 representantes de Organizações de Produtores Florestais - OPF 

(Lezíria do Tejo e Médio Tejo). Após votação (1 abstenção), a técnica do GTFI 

dos municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca foi nomeada como 

representante das Câmaras Municipais e a ACHAR como representante das 

OPF, ambas da Lezíria do Tejo. A AFN após efetuar as alterações ao 

regulamento e ao POD, enviará toda a informação corrigida para as Câmaras 

Municipais.“.---------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e congratulou-se pela integração da 

técnica do GTFI como representante das Câmaras Municipais e da ACHAR 

como representante das Organizações de Produtores Florestais da Lezíria do 

Tejo o que comprova o reconhecimento do trabalho desenvolvido.----------------

------(15) – CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:--------------------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do 

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 
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 5-A/2002 de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

de 18 a 24 de maio do corrente ano, na importância global de 38.782,08€ 

(trinta e oito mil e setecentos e oitenta e dois euros e oito cêntimos).-------------

------(16) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:-----------------------------------

------O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações em 

que participou no período compreendido entre a última e a presente reunião, 

bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião, referindo 

nomeadamente:-----------------------------------------------------------------------------------

------Dia 29.05: Reunião com Junta de Freguesia de Chouto - visita a instalações 

de fábrica velha.-----------------------------------------------------------------------------------

------Dia 30.05: Visita às instalações da KARTULME (Fábrica de Papel). Reunião 

com Centro de Apoio Social da Carregueira.-----------------------------------------------

------Dia 31.05: Reunião da Comissão de Acompanhamento do PDM. Reunião 

da CIMLT.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 01.06: Reunião no Edifício São Francisco – Instalação da Comissão de 

Acompanhamento do Eco Parque do Relvão.----------------------------------------------

------Dias 02 e 03.06: Montagem da exposição “Memórias da II.ª Guerra 

Mundial” no Edifício do ex-Centro Regional de Artesanato.---------------------------

------Dia 04.06: Participou na Feira de Agricultura de Santarém  em Seminário 

sobre Reserva Agrícola em representação da ANMP.------------------------------------

------Dia 28.06: Terá lugar a Sessão Ordinária da Assembleia Municipal no 

Chouto.----------------------------------------------------------------------------------------------

------(17) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:------------------------------

------FRANCISCO MANUEL MATIAS:----------------------------------------------------------

------TRABALHOS EM CURSO: Arranjos da zona envolvente da Biblioteca velha; 

Estacionamentos: criação de zonas de estacionamento / Chamusca. --------------
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------DESPORTO / OTL DE VERÃO: reunião de preparação da atividade. ------------

------CULTURA: Esteve presente no Festival de Folclore promovido pela ADEPEC 

de Vale de Cavalos.-------------------------------------------------------------------------------

-------JOÃO MANUEL LOURENÇO:-------------------------------------------------------------

-------Deu conhecimento do agendamento da última semana: Dia 30.05: Pelas 

10h00m, reunião do Conselho Municipal de Educação no Centro de Empresas / 

Chamusca; Pelas 21h00, reunião no Centro de Apoio Social da Carregueira. Dia 

31.05: Pelas 10h00m reunião com o Sr. Mourinha da União das IPSS Santarém 

/ Dividas às IPSS – Chamusca / Câmara Municipal. Reunião da CPCJ.  Dia 02.06: 

Pelas 16h30, em Santarém na Abertura oficial da Feira Nacional de Agricultura. 

---------INFORMAÇÕES:---------------------------------------------------------------------------

--------------Projeto Ruas da Lezíria: Duas menções honrosas para o concelho 

(dia 6/6, pelas 14h), efetuar-se-á, no Cartaxo, entrega de prémios e 

apresentação de trabalhos.---------------------------------------------------------------------

--------------Passeio da 3.ª Idade/2012: Promovido pela Câmara Municipal e com 

a colaboração de todas as Juntas de Freguesia do Concelho, a ação realizar-se-

á entre 18.06 e 29.06 sendo o itinerário entre Chamusca, Caldas da Rainha  e 

Foz do Arelho.--------------------------------------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:--------------------------------------------------------------

------ECO PARQUE DO RELVÃO: Esteve presente no ato de instalação da 

Comissão de Acompanhamento do Eco Parque.------------------------------------------

-------BIBILOTECA ANTIGA: Manifestou disponibilidade para acompanhar os 

trabalhos de retirada de painel de azulejos existente na zona envolvente da 

Antiga Biblioteca Municipal.--------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:--------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 
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encerrada esta reunião eram dezoito horas e quinze minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada,     

vai ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado servindo 

de secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do artigo 

92.º da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de 

janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


